
 

1 

 

 

COMITÉ DE PARENTS 
 

Procès-verbal de la réunion ordinaire du COMITÉ DE PARENTS de la Commission scolaire de Rouyn-Noranda, 

tenue le mercredi 11 février 2015 à dix-neuf heures, à la salle des commissaires, située au 70, rue des Oblats 

Est, Rouyn-Noranda, Québec. 

 

Présences :  

 

Noms des écoles Représentants(es) 

D’Iberville – L’Élan M. Arthur Leclerc 

St-Bernard - Notre-Dame-de-l’Assomption Mme Nathalie Barbour 

La Source M. Marc Vincent 

Bellecombe Mme Josée Champagne 

Kinojévis M. Benoît Théberge  

Notre-Dame-de-Protection M. Claude Boutet 

Le Prélude Mme Anick Fournier 

Cloutier – Rollet – Montbeillard Mme Marie-Lou Gosselin (substitut) 

Granada Mme Josée Morin (substitut) 

EHDAA Mme Nathalie Leblanc-Joannette 

 

Également présents : 

Directeur général M. Yves Bédard 

Directrice du service de l’enseignement Mme Anne-Frédérique Karsenti 

Secrétaire de gestion Mme Hilarie Aubin 

 

Écoles non représentées : 

Sacré-Cœur Mme Adeline Laquerre 

Notre-Dame-de-Grâce Mme Martine Gélinas 

Des Kekeko Mme Sandra Roy-Gaumond  

Cléricy – Mont-Brun Aucun représentant 2014-2015 

D’Alembert Aucun représentant 2014-2015 

 

 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION 

La réunion est ouverte à 19 h, M. Arthur Leclerc souhaite la bienvenue à tous les parents présents. 

 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

M. Arthur Leclerc fait la lecture de l’ordre du jour.  

14-15/24 Il est proposé par M. Marc Vincent, appuyé par Mme Anick Fournier, d’adopter l’ordre du jour, en ajoutant 

le point 4.3 Nomination d’un commissaire-parent EHDAA et en enlevant le point 7.5 Comité d’actualisation 

du cahier d’assemblée annuelle de parents, ce qui est résolu à l’unanimité. 

 

 

3. SUIVI ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 14 JANVIER 2015 

 M. Arthur Leclerc demande aux membres s’ils ont des modifications à apporter au procès-verbal de la 

réunion tenue le 14 janvier 2015. 

 

14-15/25 Il est proposé par Mme Josée Champagne, appuyée par Mme Nathalie Barbour, d’adopter le procès-verbal 

de la rencontre du 14 janvier 2015, ce qui est résolu à l’unanimité. 
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4. SUJETS D’INFORMATION ET DE CONSULTATION DE LA COMMISSION SCOLAIRE 

 

4.1 CHANGEMENTS PRÉVUS DANS LES SERVICES ÉDUCATIFS OFFERTS DANS LES ÉCOLES 

Mme Anne-Frédérique Karsenti explique aux membres ce qu’ils vont faire avec le Pavillon L’Élan et 

les raisons pour lesquelles ils font des changements. 

 

4.2 NOMINATION D’UN COMMISSAIRE-PARENT AU PRIMAIRE 

Aucune personne ne s’étant manifestée, la période de candidature est close. Ce point est reporté à la 

prochaine rencontre. 

 

4.3 NOMINATION D’UN COMMISSAIRE-PARENT EHDAA 

M. Arthur Leclerc annonce aux membres que Mme Nathalie Leblanc-Joannette est intéressée par le 

poste de commissaire-parent EHDAA. 

 

14-15/26 Il est proposé par M. Marc Vincent, appuyé par Mme Nathalie Barbour, de nommer 

Mme Nathalie Leblanc-Joannette à titre de commissaire-parent EHDAA jusqu’en juin 2016. 

 

5. TOUR DE TABLES DES REPRÉSENTANTES ET DES REPRÉSENTANTS DES CONSEILS D’ÉTABLISSEMENTS 

Un bref tour de table est effectué. 

 

 

6. SUJETS D’INFORMATION ET DE CONSULTATION DU COMITÉ DE PARENTS 

 

6.1 INFORMATIONS DE LA FÉDÉRATION DES COMITÉS DE PARENTS DU QUÉBEC 

Il n’y a rien à rapporter à ce point de l’ordre du jour. 

 

6.2 CORRESPONDANCE ET INFORMATION 

Il n’y a rien à rapporter à ce point de l’ordre du jour. 

 

6.3 CONSEIL GÉNÉRAL 

Mme Nathalie Barbour fait un bref résumé de la rencontre du conseil général qui s’est déroulé 

le 24 janvier dernier. 

 

6.4 TRÉSORERIE 

Mme Anick Fournier fait état du budget. 

 

 

7.  RAPPORT DES DÉLÉGATIONS (INFORMATION ET PRÉSENTATION, S’IL Y A LIEU) 

 

7.1 CONSEIL DES COMMISSAIRES 

M. Arthur Leclerc et M. Benoît Théberge font un bref résumé de la rencontre du conseil des 

commissaires du 19 janvier dernier. 

 

M. Benoît Théberge informe les membres qu’il a démissionné de son poste de commissaire-parent 

pour le primaire et incite les membres à prendre sa place. 

 

7.2 COMITÉ CONSULTATIF DU TRANSPORT SCOLAIRE 
Il n’y a rien à rapporter à ce point de l’ordre du jour. 

 

7.3 COMITÉ EHDAA 

Mme Nathalie Leblanc-Joannette fait un résumé de la dernière rencontre du comité EHDAA qui s’est 

déroulé le 10 février dernier. 
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7.4 RENDEZ-VOUS RAP 

Mme Josée Champagne fait un résumé des derniers préparatifs pour le rendez-vous RAP avec la 

D
re
 Nadia Gagnier qui se déroulera le 12 février prochain. 

 

 

8. LEVÉE DE LA RÉUNION 

14-15/27 Il est proposé par Mme Nathalie Barbour, appuyée par Mme Josée Champagne, de lever la réunion 

du 11 février 2015. 

 

Il est 21 h 37 lorsque se termine la réunion. 

 

 

 

 

 

Arthur Leclerc  Hilarie Aubin 

Président  Secrétaire de gestion 


